

HongAntravel Vietnam

All budgets, itineraries, interests

Hong An Travel And Pilgrimage Company Limited

License: 79-1605/2023/TCDL-GP LHQT

www.hongantravel.com sales@hongantravel.com

Add: No. 12-10 Truong Dinh St, HCMC, Vietnam



HongAnTravel

Ms. Sophia

GIT team WA +8493 5183 799

Mr. Henry

GIT team WA +8498 4499 753

Ms. Joana

Golf team WA +8492 5055 288

Ms. Fangfang

Ziarek team WA +8489.9779.688

24/7 support

General support +8488.9779.688

Ziarekvietsiam 09Hari_09 Goa BM- DANANG HUE SAIGON VUNGTAU



H1. JAKARTA SAIGON DANANG(MOB, snack on arrival)

Flight to Danang, transit in Saigon, snack on arrival.

Setiba di Danang, cek in hotel.

H2. DANANG – GOA BM TRAKIEU¹- HOIAN(B,L,D)

Misa goa BM Trakieu penampakan 1885. Freetime berdoa dan foto di sekitar Goa BM Trakieu dan Grj Trakieu. Makan siang

Naik bulat boat yang seru, shopping/tailoring di Hoian, sambil jalan2 nikmati keindahan & kuliner di kota lampion- kota kuno Hoian.

H3. GOA BM SAOBIEN² - BANAHILLS - DESA PERANCIS

HOIAN BULLET BOAT - KOTA LAMPION(B,L,D)

Berdoa di BM Sao bien² - Stella Marisnya Vietnam yang sakral selalu menolong & melindungi yang datang dan doa bersamanya.

Misa di Katedral Danang, berdoa di BM Danang³.

Makan siang dan menuju Banahills - dengan Jembatan Tangan Surga yang sangat terkenal di dunia. Desa Perancis, dan LinhUng Pagoda, Beer Plaza, Pink Palace,...Menuju kota Hue. Nginap di kota Hue.

H4. GOA BM LAVANG 1798- KATEDRAL HUE- SAIGON(B,L,D)

Misa di Goa BM Lavang 1798: Basilika Minor Lavang, pusat ziarah paling terkenal/tersakral di Vietnam- Goa Maria Lavang, penampakan 15 Aug 1798 untuk menyembuhkan umat yang sedang sakit, sengsara.

Berdoa dan belanja benda rohani di rumah retret Lavang.

Makan siang dan kunjungi Katedral Hue- Goa BM Hue⁴.

Lantas ke bandara untuk flight ke kota Saigon. Setiba di kota Saigon, makan malam dan cek in hotel.



H5 .GRJ PINK – KATEDRAL SAIGON - BM NUICUI (B,L,D)

Photostop di Grj Pink dan Basilika minor Saigon yang indah, makan siang. Sore menuju Goa BM Nuicui⁵ - pusat ziarah miliki banyak record: terbesar di Vietnam, sekali misa muat 120rb umat, patung BM Nuicui tertinggi di Vietnam, 50meters. Misa dan berdoa, kembali ke Saigon.

H6: GRJ SONGVINH – KATEDRAL VUNGTAU – BUKIT KRISTUS

RAJA- GOA BM BAIDAU⁶(B,L,D)

Grj Song Vinh: 12tahun untuk membangunnya, barusan di resmikan akhir 2022, yang indah, megah, menyenangkan hati yang melihatnya.

Misa di Katedral Vungtau. Berdoa di goa BM Vungtau

Bukit Kristus Raja: unik dan megah, tertinggi di Asia, Anda dibolehkan untuk masuk ke dalam tubuhNYA dan naik sampai ke bundakNYA, menikmati indah wajahNYA sekalian pantai Vungtau yang indah.

H7: GOA BM BAIDAU⁷ – GOA BM PENOLONG ABADI⁸(B,L,D)

Enjoy freetime on beach, siang **misa ke Grj Baidau, jalan2 dan berdoa di Goa BM Baidau** dan makan siang.

Kemudian kembali ke kota Saigon, sore berdoa di **Goa BM Penolong Abadi** dan belanja di pusat rohani Saigon. Makan malam dan bermalam di kota Saigon.

H8. ST PAULUS DE CHARTRES - BM BINHTRIEU 1962 –

TAKASHIMAYA – SAIGON SQUARE – BENTHANH MARKET(B,L,D)

Misa menutup di Grj St Paulus de Chartres- grj tertua di kota Saigon.

Berdoa di BM Binhtrieu 1962⁹: Goa BM yang tersakral di keuscupan Saigon, dari sejak tahun 1962 sampai sekarang selalu ramai yang datang untuk doa, banyak muzijat banyak terjadi di lokasi ini.

Sore shopping: Takashimaya, SaigonSquare, Benthanh market & benda rohani katolik yang murah meriah & bervariasi.

H9: (B)SAIGON JAKARTA,

Sampai jumpa lagi di route ziarah & rekreasi katolik yang lain di Vietnam

BRIEF ITIN & PRICES:**BRIEF ITIN:**

DATE	MAIN ACTIVITES	NGINAP
H1	FLY JKT SAIGON DANANG	DANANG
H2	BM TRAKIEU - HOIANBULAT BOAT- WALKING HOIAN	DANANG
H3	BM SAOBIEN - KATEDRAL DANANG- BANAHILLS - JEMBATAN TANGAN SURGA	HUE
H4	BM LAVANG- KATEDRAL HUE- FLY SAIGON	SAIGON
H5	GRJ PINK- KATEDRAL SAIGON- BM NUICUI	SAIGON
H6	GRJ SONGVINH- KATEDRAL VUNGTAU- BUKIT KRISTUS RAJA	VUNGTAU
H7	VUNGTAU BEACH- BM BAIDAU- BM PENOLONG ABADI	SAIGON
H8	GRJ ST PAULUS- BM BINHTRIEU- SHOPPING	SAIGON
H9	FLY JAKARTA	

PRICE

PRICE:					
No of Paxs	30 orang	25 Orang	20 orang	15 orang	Single room
Per/orang, hotel 4*					
Per/orang, hotel 5*					
Termasuk	Hotel 5*, twin/double/triple share, breakfast.				
	Bus ber A/C, unlimited water				
	All good meal/authentic Vietnamese				
	Guide berbahasa, pengalaman antar group ziarah				
	All tiket masuk objek wisata, VIP seat show Memories.				
	Romo Indonesia damping misa, single room(Will be inform on deposit)				
	Tipping local guide & driver				Izin misa
Belum termasuk	Tiket pesawat				
	Asuransi	Stipendium(Romo)		Kolekte misa(tuk grj setempat)	
Hotel use					

INFOMASI PEJERLANAN VIETNAM

1. VISA

Apply & pay online to get electronic visa. Last minute visa very costly, make sure you get visa 3days before arrival. Link request visa: <https://evisa.xuatnhapcanh.gov.vn>

2. SIMCARD

Consider to Whatsapp us to get a local simcard for highspeed n stable connection.(+8488.9779.688)
Roaming is good in big city, often poor connection when you are outside bigcity.

3. WEATHER

April to Sept: raining season & warm. Tropical fruits season, esp lichi, custard apple, durian,...

Oct to March: dry season & nice weather. Vietnam always have natural sweet n fresh coconut.

4. CURRENCY

Consider to Whatsapp us to change AUD to DONG or USD to DONG.(+8488.9779.688)

Bring your new AUD/USD for good rate.

5. ELECTRICITY

220v,



6. STREETFOODS

Vietnam have wide range of streets food, nice, delicious, clean. A lot of greens & herbal.

7. HEALTHCARE

Internasional clinic avail everywhere, mostly speak English.

Bring your own medication & vitamin.

8. TRAFFIC

Crossing the street slowly, they will give way according, they don't stop so you don't run.